

1800

19

Monsieur,

Grand merci pour la bonne leçon: si elle n'a pas son effet, dites, que nous sommes lâches. Le Rédacteur vous répondra, s'il veut; Quant à moi, je vous avais déjà annoncé, ce qu'etoit le mémoire, en vous disant qu'il étoit impolitique, et diffus.

Une seule chose, que j'ai à vous demander, mon cher Girard, c'est de bien vouloir ne pas vous laisser découragé par cette gaucherie, mais de bien vouloir continuer de servir la Religion par votre zèle, votre esprit vos talents. Vous penser trop bien pour me refuser cela; je compte sur vous, et vous prie de bien vouloir toujours m'instruire de la vérité, je l'aime lors même qu'elle a quelque d'humiliant pour moi; Soyez persuadé que je vous secouderai toujours avec plaisir, et que je suis plein d'estime, et de considération.

Scribourg le 25. Novembre

1800.

Votre très humble et
très obéissant serviteur
+ L'Eveque de Lausanne

